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別記様式 

会 議 録 

会議の名称 令和３年度 第３回 藤岡地域会議 

開催日時 令和３年６月２２日午後６時３０分開会・午後７時１１分閉会 

開催場所 藤岡総合支所旧議会棟 会議室 

出席者氏名 別紙１のとおり 

欠席者氏名 別紙１のとおり 

事務局職員職氏名 別紙１のとおり 

その他出席者等 別紙１のとおり 

会議事項 （１）（仮称）第２次栃木市総合計画策定の基本方針について 

（総合政策課情報提供） 

（２）地域予算提案事業について 

（３）その他 

会議の公開又は 

非公開の別 

公開 

傍聴人の数 無し 

その他必要事項 無し 

会議の経過 

発言者 議題・発言内容・決定事項 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎会長 

○総合政策課 

 

◎Ａ委員 

 

 

○総合政策課 

 

◎Ａ委員 

 

○総合政策課 

 

 

１ 開会   

 

２ あいさつ 

片柳会長よりあいさつがあった。 

 

３ 議事 

（１）（仮称）第２次栃木市総合計画策定の基本方針について 

＜説明＞ 

担当課に対し、協議事項の説明を求めた。 

資料に基づいて説明した。 

＜質問・意見等＞ 

 藤岡駅周辺商店の活性化とあるが手遅れではないか。藤岡駅周辺整備は６０

年以上前からやっているが、まだやる予定でいるのか。違うところに予算を使

った方がいいのではないか。 

 現在の計画では挙がっているが、実際に何をしているかと言われるとまだ進

んでいないところではある。 

 ５年前くらいに駅前周辺の住民を集め、整備すると説明があったがそれ以降

も何もないが、まだやるのか。 

 基本的には計画に挙がったからといってすぐに実行はできないが、やらない

という訳ではなく計画的にやっていくということ。今後１０年の計画を新たに

作っていく中で、ここは必要ない、今現在の状況と合っていないという意見で
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◎会長 

 

○総合政策課 

◎会長 

 

 

◎会長 

 

 

◎会長 

 

 

◎Ａ委員 

◎会長 

 

 

 

◎会長 

○事務局 

◎会長 

 

 

◎Ｂ委員 

◎会長 

 

◎会長 

 

◎Ｂ委員 

◎会長 

 

○事務局 

 

 

 

◎Ａ委員 

○事務局 

◎会長 

 

あれば、地域会議の意見として８月以降に提出していただければ、担当課等と

協議させていただく。 

 今回の資料はあくまでも現在の計画なので、再来年から作成する計画に対す

る意見を８月以降に提出すればよいという考えでよいか。 

その通り。 

あくまでも計画ですので全てできるものではないと思う。冊子を一読いただ

いて、８月以降に藤岡地域会議としての意見を確認したい。他に意見はないか。 

― 異議なし ― 

議事の終了により、総合政策課に退席を求め、次の議題に入ることを述べた。 

― 総合政策課職員は退席 ― 

 

 総合計画に挙がっていないと絶対実施することはないので、藤岡駅周辺整備

についてもやらないという方向が決まらない限りは計画に挙げておく必要が

ある。 

 やる方向を示しても６０年以上何も進んでいないが。 

 地元からやらなくていいという結論が出ない限りは計画に挙げておく必要

がある。 

 

（２）地域予算提案事業について 

事務局に対し、説明を求めた。 

資料に基づき説明した。 

 まず、お諮りしたい。事務局から説明があったように、スケジュールについ

ては資料の通り。検討方法については、部会を設置する方法がいいのではない

かと提案があったがどうか。 

部会の設置がいいと思う。 

部会の設置ということでよろしいか。 

― 異議なし ― 

 部会を２つにするか、３つにするか。欠席する委員があることも考慮し検討

していただきたい。 

 ２部会設置でよいと思う。 

２部会８人ずつでよろしいか。 

― 異議なし ― 

委員の割振り案については次回提示したい。部会については地域会議と同じ

日に開催予定でいる。 

引き続き資料に基づき説明した。 

＜質問・意見等＞ 

予算をある程度考慮すべきか。予算度外視でよいのか。 

 対象外事業というのがあるので、そこは考慮していただきたい。 

該当しない事業を確認したうえで、身近な課題を出していただきたい。また、

予算額についても考慮はしていただきたい。 
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○事務局 

 

◎会長 

 

 

 

 

 

 

◎会長 

 

 

 

 

◎会長 

 

 

 

○事務局 

 

 

 

○事務局 

 

 

 

 

 

 

 

令和４年度実施分は継続事業の渡良瀬遊水地案内看板掲出事業分のみ、残り

を予算額として考えてもらいたい。 

提案をすることは難しいが、思いついたものを話し合ってもらうことでよい

案が出ることもある。私自身も２年間経験し、話し合いの中でよい案が出たり

した。こうなったらいいな、と思うものを出していただけたらと思う。団体に

所属している委員については、団体にも意見を伺ってみてもいいのではない

か。地域の課題については、他に何かあるか。 

―意見等なし― 

 

次の議題に入ることを述べた。 

 

（３）その他 

―特になし― 

 

特に意見等もないため、（３）その他の協議を終了するとともに次第３の議

事を終了することを述べた。 

 

４ その他 

事務局から以下の２点について連絡した。 

・「まちづくり懇談会ふれあいトークのご案内」について 

・「第２回地域会議会議録の写し」について 

 

次回の地域会議は、令和３年７月２７日（火）午後６時３０分から同会場で

行う予定である旨を連絡した。 

 

６ 閉会 

 午後７時１１分をもって第３回藤岡地域会議を閉会する旨を宣言した。 
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別紙１ 出席者及び事務局職員 

 

 出席者（委員） 

  会 長   片 柳 理 光          副会長   進 上 一 巳 

委 員   青 木 雅 之          委 員   飯 塚   豊 

委 員   岡   弘 樹          委 員   福 地 克 人 

委 員   五月女 博 美          委 員   星 野   清 

委 員   小 林 一 豊          委 員   大 澤 孝 子 

委 員   松 島 宏 惠          委 員   石 川 淳 子 

委 員   伊 㔟 智 恵          委 員   平 塚 亜季子 

 欠席者（委員） 

委 員   小 倉 洋 子          委 員   野 澤 和 子 

           

 出席者（事務局） 

地域振興部藤岡地域づくり推進課（藤岡地域まちづくりセンター） 

寺 﨑 公 夫（課長）         田 中   徹（副主幹兼地域づくり推進係長） 

北 村 あゆみ（地域づくり推進係主査）         

 

出席者（担当課） 

総合政策部総合政策課 

横 倉 延 男（課長）          森 下 義 浩（主幹） 

   岡   正 美（政策調整係主査）      


